

14. MAI 2021

Astrid Schramm: Wie viele Saarländer über 80 haben noch keinen Impfschutz?



Wie viele Saarländerinnen und Saarländer über 80 Jahre warten noch auf ihre Corona-Schutzimpfung, und wie viele zwischen 70 und 80? Wie steht das Saarland in diesen Gruppen im Ländervergleich da? Dazu hat Astrid Schramm, die gesundheitspolitische Sprecherin der Linksfraktion nun eine Anfrage an die Landesregierung gestellt. "Mit jedem Lebensjahr steigt die Gefahr einer schweren Erkrankung bis zum Tod. Deshalb müssen die älteren Menschen ebenso wie die Kranken zuallererst geimpft werden. Sinn und Zweck der Impfungen ist es schließlich, Leben zu retten und Gefährdete zu schützen, nicht irgendwelche

Vorteile oder Annehmlichkeiten zu erhalten. Deshalb ist es gut, wenn wieder das Saarland-Modell gilt und auch Menschen, die noch nicht geimpft werden konnten und die noch keine Infektion überstanden haben, mit negativen Tests viele Freiheiten zurück erhalten. Solange noch nicht ausreichend Impfstoff für alle vorhanden ist, muss die von unabhängigen Experten erarbeitete Priorisierung eingehalten werden. Laut Impfquotenmonitoring des Robert-Koch-Instituts (Stand 12. Mai 2021) haben im Saarland 71,3 Prozent der Menschen über 60 Jahre eine Erstimpfung erhalten (Niedersachsen: 72,3 Prozent, Nordrhein-Westfalen: 74 Prozent, Bremen: 79,1 Prozent), und 24,5 Prozent eine Erst- und Zweitimpfung (Rheinland-Pfalz und Schleswig-Holstein je: 26,5 Prozent, Thüringen: 28,3 Prozent, Bremen: 34,2 Prozent). Ich möchte nun wissen, wie es innerhalb der großen Gruppe der über 60-Jährigen aussieht und wie viele Menschen über 70 und über 80 noch ohne Impfschutz sind."

IN VERBINDUNG STEHENDE ARTIKEL:



Oskar Lafontaine: Trotz Corona müssen Bundes- und Landesregierungen das Grundgesetz beachten -

28. September 2021



Oskar Lafontaine: Corona-Maßnahmen wie in Dänemark beenden – Linksfraktion bringt Antrag in den Landtag ein

- 13. September 2021



Oskar Lafontaine: Gerechte Verteilung der Corona-Impfdosen im Saarland - 21. Juni 2021



Astrid Schramm: Landesregierung kann nicht verlässlich Auskunft darüber geben, wie viele über 70-Jährige im Saarland noch immer nicht geimpft sind

- 18. Juni 2021



Astrid Schramm: Ältere Jahrgänge zuerst impfen! - 10. Mai 2021



Landtag darf bei wichtigen Entscheidungen über Corona-Maßnahmen und -Impfungen nicht ständig ignoriert werden – Linksfraktion beantragt Aktuelle Aussprache über Pläne der Landesregierung zur Impfung von Kindern und Jugendlichen

- 7. Mai 2021

 **Freiheiten für Geimpfte, Genesene und negativ Getestete – Landtag muss beteiligt werden** - 6. Mai

2021

 **Astrid Schramm: Langsames Impftempo unverständlich – Ministerpräsident muss eingreifen** - 5. Mai

2021

 **Oskar Lafontaine: Vollständig Geimpfte wie in Rheinland-Pfalz von der Testpflicht befreien** - 18. April

2021

 **Oskar Lafontaine: Menschen brauchen Perspektiven und Planungssicherheit statt Ausgangssperre!** -

16. April 2021



Oskar Lafontaine: Menschen im Saarland brauchen Perspektive und Planungssicherheit - Langfristiger Lockdown-Ausstiegsplan wie in Dänemark

- 9. April 2021



Astrid Schramm: Öffnungsmodell so steuern, dass es nicht vorzeitig wieder abgebrochen werden muss – Schnellstmöglich vollen Impfschutz für alle Älteren herstellen

- 2. April 2021



Gebt die Impfstoff-Lizenzen frei! Bündnis linker Parteien und Organisationen demonstriert am Donnerstag an der deutsch-französischen Grenze in Saarbrücken

- 31. März 2021



Oskar Lafontaine: Testbasierte Öffnungen statt Dauer-Lockdown - 30. März 2021



Astrid Schramm: Zusätzliche Biontech-Impfdosen vorrangig bei Risikogruppen einsetzen - 24. März

2021



Jochen Flackus: Testen, Impfen, Digitalisieren - zur Pandemie-Bekämpfung Möglichkeiten der Digitalisierung besser nutzen

- 22. März 2021

[zurück zu: Detail](#)

QUELLE: [HTTP://WWW.LINKSFRAKTION-SAARLAND.DE/NC/PRESSE/PRESSEMITTEILUNGEN/DETAIL/ARTIKEL/ASTRID-SCHRAMM-WIE-VIELE-SAARLAENDER-UEBER-80-HABEN-NOCH-KEINEN-IMPFSCHUTZ/](http://www.linksfraktion-saarland.de/nc/presse/pressemitteilungen/detail/artikel/astrid-schramm-wie-viele-saarlaender-ueber-80-haben-noch-keinen-impfschutz/)